

Protokoll der Videokonferenz vom 09.11.2020

Name	Referat	Anwesend	Entschuldigt
Kern-AStA:			
Barany, Andrea	Öffi		X
Beck, Ellen	Öffi, HoPo		X
Becker, Desiree	Finanzen, AntiFa & AntiDis	X	
Bianucci, David	Koordination		
Bruns, Lea	Personal, Kultur		
Fritsch, Marvin	Öko & Klima		
Grebe, Justus	Layout & Design	X	
Green, Emely	Öffi, Kultur	X	
Heidtke, Jakob	PolBil		X
Heinz, Daniel	Hilfskräfte		
Hügelschäfer, Kristin	PolBil	X	
Krause, Arne	Finanzen, HoPo, Öko & Klima	X	
Mirolld-Stroh, Fabian	Personal, V&I		
Müller, Sophie	Öffi		
Peper, Frederik	Layout & Design	X	
Peter, Sven	Hilfskräfte		
Pröve, Peer	Koordination	X	
Regele, Julia	Öko & Klima		
Rühl, Adrian	AntiFa & AntiDis		
Ruhland, Patricia	AntiFa & AntiDis, WoSo		
Schmidt, Lena-Johanna	V&I		
Schwager, Hanna	Kultur		
Seiffert, Lino	DSL	X	
Tauche, Henning	Hilfskräfte	X	
Yasar, Habib	WoSo	X	
Zobi, Younis	WoSo, AntiFa & AntiDis	X	
Zörb, Michel	HoPo, DSL, V&I		

Autonome Referate:

	AB*ST*QR	
	AFR	
	QFFR	Henny
	ABeR	
	ASV	

Sonstige:

	Fachschaftenkonferenz	Sebastian
	Gäste	

Beschlussfähigkeit: /
Protokollant*in: Peer Pröve
Redeleitung: Emely Green

Tagesordnung:

1.	Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit	3
2.	Protokoll der letzten Sitzung	3
3.	Gäste	3
4.	Berichte	3
5.	Anträge	4
6.	Post	5
7.	Sonstiges	5

1. BEGRÜßUNG UND FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT

Zu Beginn der Sitzung waren 12 Referent*innen sowie Sebastian für die FSK anwesend. Die Anzahl erhöhte sich im Laufe der Sitzung nicht.

Da die Beschlussfähigkeit im Rahmen von Videokonferenzen nicht in der Geschäftsordnung spezifiziert wird, wurde sich für die Dauer der anhaltenden Situation dazu entschieden, sämtliche Anträge in Form von Umlaufbeschlüssen einzubringen. Die Berichte über die Umlaufbeschlüsse werden im Rahmen der nächsten Präsenzsitzung präsentiert und dann der Öffentlichkeit zugänglich gemacht, sofern diese nicht bereits vorher in einer Videokonferenz präsentiert wurden. In diesem Fall werden die Berichte an das Protokoll angehängen.

2. PROTOKOLL DER LETZTEN SITZUNG

/

3. GÄSTE

/

4. BERICHTE

- Gespräch mit StuWe 16.11. (Habib/WoSo):
 - Gespräch (Präsenz) mit dem Herrn Vogtmann(Wohnheimleitung/Studiwerk) über die Pläne und Projekte der jetzigen (bzw. letzten) und der nächsten Legislatur am 16.11.: Falls jemand ein besonderes Anliegen/einen Wunsch in Bezug auf die Wohnheime hat, kann er/sie sich gerne an mich wenden.
- Anruf Nachttanzdemoplenum (Daisy/Finanzen):
 - Nachttanzdemo hat angerufen: Die Stadt hat denen einen Platz gestellt und wir können diesen Platz mit Toiletten für Veranstaltungen mit benutzen. Wahrscheinlich gehts Januar los! Nachttanzdemo hat wieder Plena.
- Bankenwechsel (Daisy/Finanzen):
 - Arne hat Bank rausgesucht, die unseren Ansprüchen (GLS Bank aus Frankfurt) entspricht. Problem wäre Bargeldabhebung, deshalb wird Bank in Gießen gebraucht. Bankwechsel soll aber jetzt bald gemacht werden, im Moment sieht es nach Volksbank aus, Daisy kümmert sich darum.
 - Nachfrage, welche Aspekte für den Bankwechsel sprechen: wirtschaftliche oder soziale und nachhaltige Begründung?
 - Wirtschaftlich ist die Volksbank günstiger, in nachhaltigen Themen unterscheiden sich Sparkasse (aktuelle Bank) und Volksbank nicht besonders. Eine Möglichkeit wäre es , zwei Konten parallel zu öffnen, um Bargeldabwicklung über eine Bank zu machen, das könnte aber schwer zu begründen werden.
- Stud* et al. (Justus/PolBil):

- Heute sind die Druckdaten für die erste Ausgabe von Stud* et al. an die Druckerei gegangen. Die PDF für den Download wird noch vorbereitet. Voraussichtlich steht alles nächste Woche Montag bereit für den Release. Bereits diese Woche soll es einen Post geben, um auf die anstehende Veröffentlichung hinzuweisen, und nächste Woche einen weiteren, um die Studierenden über die Veröffentlichung zu informieren.
- Koalitionsgespräche und AStA-Wahlen/Ablösung (UniGrün):
 - Aktueller Stand: KOA-Vertrag wird finalisiert.
 - Wahlen finden vrsl. statt am: 26.11. (nächste StuPa-Sitzung).
- Solifonds MV (Arne/Finanzen):
 - Fand statt, Daisy war für uns da. Neu im Vorstand ist Lucas (JuSo) und für die beiden ASten eine Referentin vom AStA der THM. Wollen mehr mit ASten gemeinsam bewerben zb über zentralen Reiter auf Webseite des AStA. Dieses Jahr 40k € Plus vorr. wird wg Lockdown benötigt. Diskussion über Semesterticketrückerstattung aus sozialen Gründen verschoben.
- Präsi cand. Anhörung (Arne, Daisy, Emely/HoPo):
 - Mukhi deutlich souveräner durch Kenntnis über lokale Strukturen, aber musste Kritik einstecken (s. GA Artikel). Prof. Simon weniger Chancen, punktet mir "partizipativen Leitungsstil", sonst auf Rückfragen viel "gelabbert". Mukherjee relativ "groß aufgetragen", Simon eher dezent, aber in Fragen unsicherer. Simon machte eher einen unvobereiteten Eindruck.
 - AStA wird voraussichtlich eine Stellungnahme/ einen Bericht verfassen. Anmerkung von Justus: eventuell eher als eine Einordnung, was wir uns in der nächsten Legislatur wünschen. Wer mitarbeiten möchte, sollte sich bei Ellen oder Arne melden.
- LAK AG HHGN (Arne/HoPo):
 - Eckpunkte der Grünen zur Hochschulgesetz-Novellierung wurden durch LAK kommentiert. Ausbau radikaldemokratischer Strukturen an Hochschulen für mehr Studipartizipation, Studienkommissionen, Nachhaltigkeit verankern, Verfasste Studierendenschaft...
 - Wer mitarbeiten möchte, sollte sich bei Arne melden
 - Nächste Woche Sonntag, 15.11.20, Treffen der LAK zur Besprechung der Kommentare
- Vortrag mit Christian Felber zu GWÖ (Arne/Ökologie):
 - > 50 Teilnehmende (durch Kooperation mit GPGießen, AStA Goethe, AStA Darmstadt und Kassel) zeitweise, gutes Feedback. Folgeveranstaltung im Januar als Podiumsdiskussion.
 - Teilweise besonders wissenschaftlich, aber in Fragen viele Erklärungen

Berichte über Umlaufbeschlüsse:

/

5. ANTRÄGE

/

6. POST

/

7. SONSTIGES

- Veranstaltungsbewerbungen (Emely/Öffi):
 - Gender in den Lebenswissenschaften aus Marburg, Idea Sessions, Systematische Basisweiterbildung für Studierende und Berufseinsteiger*innen wurden alle nicht als besonders bewerbungsnotwendig gesehen, sollte Interesse bestehen, bei Emely oder ÖffRef melden
- CLASS MATTERS! Veranstaltungsreihe (Peer, Henning/HoPo, HiWi):
 - 06.11. Lesung
 - Nachholtermin voraussichtlich am 13. März in Hybrid, sollte Hybrid nicht funktionieren, wird es als Online-Veranstaltung durchgeführt.
 - Die anderen Termine der Veranstaltungsreihe können online durchgeführt werden.
- Solifonds (Arne/Finanzen)
 - Wunsch, in Zukunft stärker zu werben in Kooperation mit Öffentlichkeitsreferat
- Termine:
 - 11.11 Senat (HoPo)
 - 11.11. Krisenstab JLU (HoPo)
 - 15.11., 12 Uhr LAK AG HHGN (HoPo)
 - 19.11., Jour Fixe der LAK mit Stm. Angela Dorn (HoPo)
 - 23.11., 18 Uhr c.t. AStA-Sitzung (digital)
 - 24.11., Lesung mit Sarah Rausch (<https://www.asta-giessen.de/classmatters/>)
 - 26.11., StuPa der JLU